

BABV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan diantaranya sebagai berikut:

1. Upaya penegakan hukum yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Karo dalam melaksanakan pencegahan dan pengendalian Corona Virus Disease 2019 di Kabupaten Karo sudah sesuai dengan Peraturan Bupati Karo Nomor 46 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan Sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019, namun dalam pelaksanaannya masih belum optimal.
2. Pandemi Covid-19 yang melanda seluruh dunia memiliki pengaruh ataupun dampak yang sangat besar kepada masyarakat Kabupaten Karo yakni dari segi perekonomian, dimana banyak warga yang mengeluh karena sulitnya beraktivitas di luar rumah saat pandemi ini. Sedangkan sumber pencaharian sebagian besar masyarakat Kabupaten Karo adalah sebagai Petani, Pedagang, Supir bus dan lainnya.
3. Berdasarkan tinjauan Fiqh Siyasah yang mana Pemerintah Kabupaten Karo memiliki Peraturan Daerah sendiri dalam Peraturan Bupati Karo Nomor 46 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan Sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019. Kemudian Pemerintah yang memiliki kewajiban untuk menjamin kemasalahatan masyarakatnya karena Pemerintah

merupakan Khalifah Allah di muka bumi terhadap warga yang dipimpinnya. Maka dari itu, Penerapan Peraturan Peraturan Bupati Karo Nomor 46 Tahun 2020 di Kabupaten karo sudah sesuai dengan aturan yang terdapat dalam Syari'at Islam khususnya Fiqh Siyasah namun belum dijalankan dengan maksimal sehingga masih ada masyarakat Kabupaten Karo yang melanggar aturan dalam Peraturan Bupati tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tentang Upaya Pemerintah Kabupaten Karo Terhadap Pencegahan dan Pengendalian Virus Corona Menurut Peraturan Bupati Nomor 46 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan Dalam Perspektif Fiqh Siyasah, maka peneliti dapat memberikan saran, yaitu:

1. Pemerintah Kabupaten Karo harus meningkatkan penegakan hukum bagi pelanggar Protokol Kesehatan agar masyarakat bisa lebih tertib dalam menjalankan Peraturan Pemerintah Kabupaten Karo Nomor 46 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin Penegakan Hukum Protokol Kesehatan Sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019.
2. Dalam penegakan hukum, disarankan kepada Pemerintah Kabupaten Karo untuk menjalankan penetapan sanksi bagi pelanggar Protokol Kesehatan sesuai dengan Peraturan Bupati Karo Nomor 46 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin Penegakan Hukum Protokol Kesehatan Sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019.

3. Disarankan untuk selalu melakukan sosialisasi kepada masyarakat Kabupaten Karo tentang bahayanya Corona Virus Disease 2019.

